

An alle Gewerbetreibende

Die Corona-Welle hat uns wieder erreicht.

Alle Anzeichen für ein wenig Normalität in unserem Alltag sind im Nu weggewischt und die Pandemie hat uns wieder im Griff.

Die Schließung diverser Einrichtungen bereitet nicht nur den direkt Betroffenen Sorgen.

Wenn Sie Hilfe der Gemeinde Georgenthal benötigen, melden Sie sich bitte.

Wir werden im Rahmen unserer Möglichkeiten Unterstützung leisten.

Unser Angebot für Gastronomen:

Wenn Sie Speisen außer Haus, als Mitnehm- oder Abholservice anbieten, möchten wir Ihnen die Möglichkeit geben, dies auch über die Homepage der Gemeinde Georgenthal zu tun.

Wir haben eine separate Rubik zu CORONA eingerichtet. Hier können wir Ihre Angebote als Service an unsere Bürgerinnen und Bürger veröffentlichen.

(Bitte kontaktieren Sie uns bei Bedarf: Frau Wohlfarth, Tel. 036253-38108, Mail:

hv3@georgenthal.de)

Florian Hofmann

Bürgermeister